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～社長の一言～ 

先日、女房に誘われ、「北山杉の里ガイドツアー」に

参加しました。大学生の頃、親父に連れられて、北

山杉をトラックいっぱい買い付けに行った覚えがあ

ります。昔は絞り丸太や磨き丸太、土縁丸太などの

北山杉がよく出ましたからね。最近ではほとんど需

要がありません。 

現状や方向性などとても気になった 

ので参加しました。やはり厳しいよ 

うですが、若い人たちの地方再生と 

ともに奮闘しているそうです。 
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こんにちは^^  今年も残すところ、あとわずかとなりましたね。 

気ぜわしい師走は事故やけがのないよう、お気をつけてお過ごしください。 

 

先日、ユリーム春江でのイベントに、はじめて出店しました。 

布雑貨や洋服、苔玉、アクセサリーやアートフラワー、クッキー

やシフォンケーキなどなど、いろんな作家さんが２５名集まって、

手作りの作品を販売するイベントです。“ごほうびマルシェ”とい

う名前でした。私は作家ではないんですけどね。年輪コースタ

ー（写真）など木の雑貨を販売しました。こういう出店は初めてなので、まずディ

スプレーのしかたから、わからなくって・・・。倉庫の中で練習していきましたよ。 

接客も難しいもんですね。「いらっしゃいませー」とか「こん

にちはー」とか声をかけると、サーッと行っちゃうんですよ。 

むしろ、声をかけられるまで、知らんふりしてるくらいのほうが

いいみたいです。 

でも、いろんな作家さんと知り合えたり、どういうものが人気

があるかとか勉強になり、いい経験でした。とっても楽しかっ

たです。 
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杉だらけにしました！ 

 

 

 

 

 

 

 

事務所の打ち合わせルームの壁と床に杉をふんだ

んに張りました。 

杉の柱の四寸角を一寸くらいにカットしたものを張っ

てあります。杉は木口のほうが調湿効果が高いんで

すね。また、空気を浄化する作用があると京都大学

の教授がおっしゃってましたよ。 

さすがに全面に張るとしつこいので、両端は杉のヌキ

を張ってすっきりと。 

材木屋らしい内装になりました。 

一度、のぞきにいらしてくださいね。 

～今月の     体験教室～ 

木でフラッガーづくりをします。壁にかけると、部屋

がとっても明るくなりますよ！ 

日  時  １２月１２日(土)・１３日(日) 

 １０：００～４：００ 

会  場   西島木材㈱ 

参加費  ５００円 

※布はこちらでも用意しますが、お気に入りの布が

あれば、お持ちください。木綿が適しています。 
                                                             

作るのはイヤだけど、お茶だけ飲みたいわという

方も、ぜひぜひお越しくださいね。^^ 

 

 

洗濯機と物干し場が離れていたため近くにテラスを設置しました。雨や

雪の多い福井県でも、いつでも洗濯物が干せますね。 

お庭を整備した後、防草シートをはりレンガ調の石を敷きました。一角には

庭石を配置後、玉砂利を敷きつめました。塀は杉で施工しました。 


